

Pressemitteilung

Sparkasse ruft auf zum Vereinspreis 2023

65.000 Euro für ein blühendes Vereinsleben Bewerbungsstart ist der 15. Juni

**Pressereferent
Dirk Dumont**

Neumarkt 17
66117 Saarbrücken
Telefon: 0681 – 504 20274
E-Mail: dirk.dumont@sk-sb.de
Internet: www.spk-sb.de

Saarbrücken, 7.6.2023

Die Erwartungen sind diesmal hoch, hatten sich doch bereits im vergangenen Jahr 234 Vereine aus dem gesamten Regionalverband mit ihren kreativen Ideen um den Vereinspreis der Sparkasse Saarbrücken beworben.

Passend zum Frühjahr startet der Vereinspreis jetzt in seine zweite Runde und setzt damit ein sichtbares Zeichen des Aufbruchs zu einem blühenden Vereinsleben. In nach wie vor schwierigen Zeiten soll der Wettbewerb dazu beitragen, den Ehrenamtlern bei der Realisierung ihrer Projekte zumindest finanziell etwas unter die Arme zu greifen.

Die Bewerbungen in 2022 haben bereits gezeigt, wie vielfältig das Vereinsleben hier im Regionalverband Saarbrücken ist und wie viele großartige Projekte von Vereinen initiiert werden. Aufgrund der überzeugenden Resonanz bei der letztjährigen Aktion war für die Sparkasse Saarbrücken daher sofort klar, dass es den Wettbewerb 2023 erneut geben wird.

Auch dieses Mal ist der Topf randvoll und wartet nur darauf, geleert zu werden: Insgesamt 65.000 Euro stehen für Vereine und Initiativen im Regionalverband Saarbrücken zur Verfügung, die eine unabhängige Jury und später auch das Publikum von einem besonderen Vorhaben überzeugen können.

Der Vereinspreis 2023 wird in den drei Kategorien „Jugend- und Nachwuchsarbeit“, „Nachhaltigkeit und Umwelt“ sowie „Soziales Engagement“ vergeben. Prämiert werden je Kategorie ein Hauptpreis in Höhe von 8.000 € sowie drei Anerkennungspreise in Höhe von je 4.000 € an gemeinnützig anerkannte Vereine, Verbände bzw. Organisationen mit Sitz im Regionalverband Saarbrücken, also vier Preisträger*innen in jeder der drei genannten Kategorien. Unter den Zwölfen, die am Ende die Nase vorn haben, wird zusätzlich der Publikumspreis in Höhe von 5.000 Euro durch Online-Voting ermittelt.

„Mit dem Vereinspreis unserer Sparkasse würdigen und stützen wir das Engagement der Menschen im Regionalverband“, erklärt Helge Heyd, Vorstandsmitglied der Sparkasse Saarbrücken. „Wir freuen uns darüber, dass dieser Preis so gut ankommt und sind schon auf die nächsten tollen Projekte gespannt, die unsere Region nach vorne bringen.“

Die Bewerbungsphase läuft vom 15. Juni bis zum 15. August 2023. Vereine können sich ganz einfach beteiligen: Das Antragsformular sowie alle Details zum Wettbewerb sind unter www.sparkasse-saarbruecken.de/vereinspreis abrufbar oder können durch Scannen des QR-Codes angezeigt werden.



Bildunterschrift:

Susanne Ohlberger (Direktorin Bereich Marketing) und Helge Heyd (Mitglied des Vorstands), beide Sparkasse Saarbrücken, freuen sich gemeinsam mit dem Publikumspreisträger aus dem Vorjahr, der Turnergruppe des TV 1909 Pflugscheid-Hixberg e. V., auf den Vereinspreis 2023 der Sparkasse Saarbrücken.